

Precio de crudo retoma su tendencia a la baja (El Financiero 19/08/10)

Última modificación 20.08.2010

Precio de crudo retoma su tendencia a la baja (El Financiero 19/08/10) Eduardo Jardón Jueves, 19 de agosto de 2010 Mezcla mexicana pierde 59 centavos. Los precios del petróleo retomaron ayer su tendencia a la baja, ante los niveles récord que alcanzaron las reservas de crudo y productos petroleros en Estados Unidos. El West Texas Intermediate (WTI) finalizó con una baja de 35 centavos, para ubicarse en 75.42 dólares por barril. La cotización de mezcla mexicana de exportación cerró en 68.74 dólares, 59 centavos menos que en la jornada previa. El Departamento de Energía de Estados Unidos informó ayer que sus inventarios de crudo y otros productos se ubicaron en mil 130 millones de barriles hasta el 13 de agosto. Esta cifra es la mayor desde que hay registros disponibles, en 1990. El reporte sugirió que la demanda del hidrocarburo sigue débil, ante el bajo dinamismo que muestra la actividad económica. Los últimos indicadores sobre la economía mundial han mantenido deprimidos los precios del crudo en las últimas dos semanas. Desde principios de agosto a la fecha, el precio del WTI acumula una caída de 8.6 por ciento. Esto, por las expectativas de una menor demanda de energía propiciada por una pérdida de dinamismo en la recuperación de la economía mundial. Cambios marginales En los mercados accionarios, los principales índices registraron resultados mixtos, con cambios moderados, debido a la ausencia de indicadores económicos que den indicios sobre la trayectoria de la economía. Así, el Dow Jones finalizó con un avance de apenas 0.09 por ciento, mientras que en México el Índice de Precios y Cotizaciones repuntó 0.38 por ciento. En Europa, el FTSE de la bolsa de Londres perdió 0.89 por ciento, mientras que el indicador líder de la bolsa de Frankfurt retrocedió 0.32 por ciento y la bolsa de París lo hizo en 0.41 por ciento. De acuerdo con un reporte de Monex Grupo Financiero, al final de las operaciones los inversionistas comenzaron a vender sus posiciones en señal de que el nerviosismo impera en los mercados. Hoy se divulgarán cifras sobre el mercado laboral, el indicador adelantado de Estados Unidos y el índice de manufacturas en la zona de Filadelfia. Según los analistas de Monex, los últimos indicadores sobre el mercado laboral han demostrado que sigue la debilidad en el empleo, resultado de un ambiente nocivo de negocios que obliga a una reducción en los costos de las empresas, de los cuales los laborales son los primeros. "Las bolsas de valores y el precio de los commodities, como el petróleo, muestran poco movimiento. Lo anterior indica que los inversionistas podrían estar a la espera de nuevos indicadores que den rumbo a la economía", dijo Gabriela Siller, directora de análisis de Base Casa de Bolsa. En el mercado de dinero, las tasas de interés mantuvieron su trayectoria a la baja, resultado de los flujos de inversión de capitales foráneos. En un análisis sobre el mercado, Santander indicó que sobresalió la baja de cinco puntos base en la tasa de los Bonos M10, y se ubicó en un nivel cercano a su mínimo histórico de 6.15 por ciento. Según los analistas de este grupo financiero, este instrumento es en el cual se observa un mayor interés por parte de los inversionistas extranjeros. En el mercado de cambios, el precio del dólar aumentó 1.7 centavos, a 12.6190 pesos.